

Anfrage
zur Gemeinderatssitzung vom 20. Juni 2023

Betrifft: Verletzungsgefahr beim Babybecken im Strandbad Baden

Warum wurde im Babybecken im Strandbad noch keine rutschfeste Bodenfolie (analog zum Thermalbad in Bad Vöslau und auch dort anzusehen!) verlegt, die ein Ausrutschen der Kleinkinder verhindert und die Verletzungsgefahr im ohnehin mit zu vielen Ecken und Kanten ausgestatteten Becken minimieren kann?



Wir bitten um Beantwortung dieser Frage.



Foto oben: Ecken und Kanten im Babybecken in Baden

Foto unten: Rutschfeste Folie, verlegt im Kinderbecken Bad Vöslau